

Opposition municipale

**Élu-e-s Malakoff Plurielle > 3 élu-e-s**  
**Écologie: soyons sincères!**

Malakoff Plurielle a été interpellée tout le long de la mobilisation contre la démolition de le l'ancien bâtiment de l'Insee, désormais en cours. Nos membres étaient particulièrement divisés sur ce sujet. Car, si nous étions majoritairement pour l'approche écologique de cette levée de boucliers, et si bon nombre d'entre nous ont soutenu, à titre individuel, l'association IN-C, les revirements de la maire ont poussé beaucoup de nos adhérents à refuser de se faire instrumentaliser.

En effet, comment soutenir une majorité municipale qui crie à l'écocide quand il s'agit de s'opposer à un projet gouvernemental auquel, en réalité, elle ne peut pas grand-chose, mais qui refuse, dans le même temps, de porter une politique écologique déterminée, au travers d'actions emblématiques qui seraient de son ressort? Rappelons les choix désastreux concernant la pelouse du stade Cerdan, la nouvelle implantation du collège Wallon, ou l'absence totale de vision écologique sur les projets de rénovation de la piscine et du théâtre?

Que sont devenues les promesses pour améliorer la circulation piétonne et surtout celle des personnes à mobilité réduite? Quid des mesures pérennes pour assurer la propreté de la ville? Aurons-nous un jour un plan biodiversité pour la ville? Notons cependant les avancées positives comme le projet de géothermie, le passage progressif à l'électrique du parc automobile municipal, l'intégration du plan vélo au plan global de déplacement ou la mise en place de la ferme urbaine. Mais notre ville ne doit plus se contenter de mesures ponctuelles ou médiatiques. Travailler avec les habitants – et spécialement nos jeunes – est devenu une urgence, pour transformer Malakoff en modèle écologique. Pour faire du slogan « densification raisonnée » une réalité, il est temps de développer une politique écologique cohérente, intégrée, audacieuse et sincère!

 **Olivier Rajzman**  
Conseiller municipal  
orajzman@yahoo.fr

**Élu-e-s France insoumise et citoyen-ne-s > 3 élu-e-s**

**La gorge nouée, le cœur serré**

Nous souhaitons tout d'abord rendre hommage à Dominique Bernard, professeur d'histoire assassiné suite à une attaque terroriste dans son lycée. Nos pensées vont à sa famille et à ses proches, ainsi que toute la communauté éducative dont plusieurs agents qui ont aussi été blessés. Cet acte immonde doit être sévèrement puni! Rien ne justifie cela, RIEN.

En 2021, la population de Malakoff se mobilisait en soutien au peuple palestinien. Depuis rien n'a changé, les humiliations, les massacres et la colonisation commis par l'extrême droite israélienne envers le peuple palestinien ont continué.

Le 7 octobre, le Hamas a commis un crime contre l'humanité, faisant 1300 victimes et plusieurs otages dont des Français.

Les Israéliens abattus par le Hamas, ont payé le prix fort de la politique d'extrême droite israélienne de Netanyahu, tout comme les Palestiniens qui en payent le prix fort depuis 2008 avec plus de 120 000 morts et blessés. Tout a été fait par Israël et les États-Unis pour promouvoir et renforcer le Hamas. Dans un calcul cynique et dangereux, tout a été fait pour favoriser la confusion afin de décrédibiliser la lutte politique du peuple palestinien.

Aujourd'hui, le piège se referme sur tout le monde. Qui pour travailler à la paix? Ni Netanyahu, ni le Hamas, le chemin pour la paix va être compliqué. Depuis l'attaque du Hamas, Israël commet un GÉNOCIDE contre le peuple palestinien avec plus de 2200 morts dont 800 enfants (à ce jour).

La France aurait dû avoir un grand rôle de médiation à faire valoir.

Mais nous sommes devenus inaudibles, à force de s'aligner sur les décisions des États-Unis d'Amérique. La seule solution à une paix durable est l'application de la résolution 242 votée en 1967 par l'ONU avec l'instauration d'une paix juste et durable avec le retrait des troupes israéliennes des territoires occupés.

 **Anthony Touailles**  
Conseiller municipal  
atouailles@ville-malakoff.fr

**Élu-e-s Renaissance Malakoff > 2 élus**  
**Renaissance Malakoff**  
**vous donne la parole**

Aujourd'hui, parlons de Femmes Solidaires! En 2022, en France, 146 femmes ont été tuées sous les coups de leur conjoint.

Cette violence est inacceptable. « *La lutte contre toutes les violences faites aux femmes est un combat culturel et un enjeu de civilisation* » (Emmanuel Macron).

À Malakoff, Femmes Solidaires en a fait un de ses combats. Les membres de ce mouvement féministe, laïque et d'éducation populaire nous ont expliqué pourquoi elles ont choisi Femmes Solidaires plutôt qu'une autre association, attirées par « *son cadre bienveillant, porteur de valeurs universalistes, avec une vraie mixité sociale...* » et son action sur de nombreux terrains.

La mission d'accueil mobilise une part importante de son activité: les membres du comité local de Malakoff assurent une permanence à la maison de la vie associative pour orienter, accompagner auprès des différents services compétents (mairie, assistante sociale, etc.) ces femmes en détresse qui peuvent venir de toute l'Île-de-France.

À ce titre, Femme Solidaire est partenaire du conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance et de la radicalisation (CLSPDR). L'association est consultée par la commission municipale de féminisation des espaces et équipements publics (crèches, dispensaires...). Au titre de l'éducation populaire, l'association intervient dans les collèges sur le droit des femmes et l'égalité entre les femmes et les hommes. Présente également à l'international, Femmes Solidaires est très active dans le domaine de la scolarisation des filles et de la lutte contre l'excision comme en Éthiopie. Nous tenons à saluer l'ensemble de votre action. Votre présence

et votre travail sont inestimables.

Si vous aussi, vous avez un sujet qui vous tient à cœur, dont vous voulez témoigner, contactez-nous! Si vous souhaitez que votre voix porte, rejoignez-nous en cliquant sur le site du parti Renaissance puis inscrivez-vous sur le comité Renaissance Malakoff.

 **Gilles Bresset**  
Conseiller municipal  
Renaissance.malakoff@gmail.com

**Élu non inscrit - Malakoff Insoumise et Populaire > 1 élu**  
**Refonder notre école**

Nous souhaitons tout d'abord exprimer toutes nos condoléances aux proches et à la famille du professeur Dominique Bernard victime d'un assassinat odieux. Ce drame nous montre combien il est important de soutenir nos enseignants. Or, nous constatons que le gouvernement a supprimé 12500 postes d'enseignants depuis 2017. Pour compenser cela, on propose aux professeurs un pacte revenant à travailler plus pour gagner plus. Un véritable couteau sous la gorge alors que les profs comme le personnel scolaire subissent depuis des années l'absence d'indexation du point d'indice sur l'inflation!

Nous défendons au contraire un investissement massif dans l'Éducation, en recrutant des enseignants, mais aussi des CPE et des assistants d'Éducation. Pour en débattre, nous organisons, le 15 novembre prochain, une réunion publique en présence du Député Aurélien Saintoul et de la Conseillère régionale Julie Garnier. Venez nombreux!

 **Martin Vernant**  
Conseiller municipal  
mvernant@ville-malakoff.fr

**Élu non inscrit - Malakoff citoyen > 1 élu**  
**La Nupes brise Malakoff**

Les anciens communistes de Malakoff se demandent s'ils n'ont pas fait d'erreur dans leurs accords politiques pour maintenir la municipalité actuelle. L'erreur est humaine et le changement c'est maintenant. Personne ne pourra faire pire!

À Malakoff, le service public est pris en otage et les usagers doivent en subir les conséquences. Jamais la ville n'avait été dans un tel état: les nombreuses photos publiées sur les réseaux sociaux depuis de longs mois parlent d'elles-mêmes. Qu'il est cocasse de voir la majorité municipale se douter sur la VSGP ou le gouvernement. Pendant les grèves, la maison commune a été fermée par décision de la majorité municipale. Cette majorité refuse d'appliquer la loi avec le service minimum et le respect de tous les Malakoffiots: cette loi serait devenue une restriction au droit de grève...

La suite sur Kessel Media MALAKOFF CITOYEN.

 **Ange Stéphane Tauthui**  
Conseiller municipal  
stauthui@ville-malakoff.fr

ESPACE OUVERT À L'EXPRESSION DES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL  
LES TEXTES PUBLIÉS ENGAGENT LA SEULE RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS

Majorité municipale

**Élu-e-s du groupe Malakoff en commun, communistes et citoyen-ne-s > 16 élu-e-s**  
**25 novembre, tou-te-s mobilisé-e-s !**

Depuis le mouvement #MeToo, la question des luttes contre les violences sexistes et sexuelles a fait irruption dans le débat public. Ce mouvement a obligé la société à entendre davantage la parole des femmes.

Dans ce combat, la municipalité prend sa part pour prévenir et éradiquer toutes formes de violence faites aux femmes. Nous sommes convaincus que l'action publique doit participer à la lutte contre le patriarcat sur lequel s'appuient toutes ces formes de violence.

Le 25 novembre, n'est pas une simple journée de mobilisation, mais plutôt le rappel que le combat contre les violences faites aux femmes est loin d'être terminé. À l'occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, Malakoff met un coup de projecteur sur les combats menés par les associations et les agents de la Ville.

La municipalité distribuera des violentomètres à l'ensemble des professionnel-le-s de santé de la ville. Cet outil, conçu sous forme de règle graduée, permet d'objectiver les violences au sein du couple et de prendre conscience du danger que peuvent vivre les victimes. Un vernissage de l'exposition « Fais pas genre », créée par l'association Résonantes, sera organisé afin de sensibiliser les habitant-e-s aux violences faites aux femmes.

Enfin, le 25 novembre, l'antenne Femmes Solidaires de Malakoff organisera à l'espace Angela-Davis un ciné-débat autour du film *Comme de reines*, traitant de la prostitution des mineures. Il sera suivi d'une discussion avec un membre de l'association le Mouvement du Nid.

La lutte contre les violences faites aux femmes est un combat de tous les jours, un travail silencieux mené par des associations qui continuent d'accompagner les femmes malgré les désengagements de l'État.

Nous, élu-e-s du groupe M3C, nous restons mobilisé-e-s dans la lutte contre les violences faites aux femmes, ainsi qu'à l'échelle nationale afin d'obtenir les moyens nécessaires pour prévenir et lutter contre ces violences.

 **Jean-Michel Poullé**

Adjoint à la maire, chargé des Politiques culturelles et sportives  
jmpoullé@ville-malakoff.fr

**Élu-e-s du groupe Les Écologistes Collectif EELV, Génération-s et citoyen-ne-s > 7 élu-e-s**

**Préparer « Malakoff à 50°C » et agir**

L'été 2023 a été très chaud et l'automne l'est aussi. Exceptionnelle par son caractère tardif dans la saison et par son intensité, avec plus de cent records absolus de température battus, la vague de chaleur que connaît la France n'est pourtant pas une surprise pour les scientifiques. En effet, ce qui arrive était prévu, documenté, annoncé par de nombreuses études depuis longtemps.

À Malakoff, nous avons plutôt eu de la chance, nous n'avons pas eu de canicule, pas de nuits trop

chaudes, ni de successions de journées entre 35 °C et 40 °C comme a pu le vivre la Vallée de la Rhône. Mais les impacts sur notre environnement sont catastrophiques pour la flore, la faune, l'eau.

C'est pour cela qu'il est plus que nécessaire de continuer à transformer nos territoires pour d'une part limiter autant que possible le réchauffement climatique et d'autre part pour s'adapter aux conditions climatiques d'aujourd'hui et de demain. Or demain, dans 30 ans, ici, à Malakoff, nous connaissons des températures s'élevant jusqu'à 50 °C.

Nous nous devons de rassurer les habitants et habitantes en préparant dès aujourd'hui Malakoff à ces projections avec des politiques qui permettront cette résilience. Toutes nos politiques doivent être pensées avec cette hausse des températures. À 50 °C, que se passe-t-il si les plastiques autour des câbles électriques se ramollissent ? comment le bitume va réagir ? Comment les murs vont résister à ces épisodes caniculaires récurrents ?

Comme Paris qui a créé une mission « Paris à 50 °C », nous devons nous aussi anticiper l'adaptation aux canicules à venir. La bonne nouvelle, c'est que nous avons encore trente ans pour nous y préparer, alors préparons-nous et agissons dès à présent, pour assurer l'habitabilité de notre ville et ainsi notre cohésion sociale.

« Gouverner, c'est prévoir. Ne rien prévoir, ce n'est pas gouverner, c'est courir à sa perte. » Emile de Girardin

 **Dominique Trichet-Allaire**

Adjointe à la maire, chargée de la Transition écologique, Nature en ville, Biodiversité, ENR, Propreté et Zéro déchet, Lutte contre les pollutions.

Conseillère départementale des Hauts-de-Seine.  
dtrichet-allaire@ville-malakoff.fr

**Élu-e-s Socialistes et apparenté-e-s > 4 élu-e-s**

**Humain avant tout**

16 millions de bénévoles investis au sein des associations, 142 millions de repas distribués chaque année par les Restos du Cœur grâce notamment aux dons de la population : peut-on dire au regard de ces chiffres que nous sommes insensibles à la détresse qui nous entoure ?

Non. Ils montrent que l'aide apportée aux autres est une valeur partagée par beaucoup. Nous le voyons à Malakoff. Ces jeunes aux gilets orange qui, sur la place de la Mairie, écoutent et soutiennent les laissés-pour-compte sont des bénévoles de la Croix rouge. Ces personnes qui permettent aux réfugiés de comprendre notre système administratif et d'apprendre notre langue sont des membres de Scarabée. Et ces autres qui offrent petits-déjeuners, vêtements, livres et jouets sont des membres du Secours populaire ou du Secours Catholique. Impossible de tous les nommer. S'il est utile de les remercier de leur indispensable présence, il est aussi dans notre rôle d'élu local de les soutenir. Dans la mesure d'un budget municipal fort restreint, nous nous ingéions à maintenir chaque année le même niveau de subventions au secteur associatif en étant particulièrement vigilant à l'étude de leurs besoins financiers. Mais le soutien de la ville va plus loin. C'est un partenariat constant. Pas une fête, pas un événement sans qu'il soit proposé aux associations de participer. Une présence qui crée des échanges avec les habitants et

qui peut permettre de recueillir des dons ou motiver de futurs bénévoles. La fête de Noël en sera l'illustration. Décorations, spectacles, contes, projection de film, tombola et autres festivités entoureront sur la place de la mairie les stands des associations. Leurs membres sauront nous interpeller mais aussi nous amuser et nous régaler. Un moment festif aux couleurs cette année de l'inclusion, témoignant ainsi de notre désir de partager les valeurs humanistes de fraternité, tolérance et liberté.

 **Virginie Aprikian**

Conseillère municipale, déléguée aux Initiatives publiques et la Lecture publique  
vaprikian@ville-malakoff.fr

**Élu-e-s Nouveau souffle > 2 élus**

**Nouveau Souffle et avenir commun**

Notre démocratie affiche des signes d'essoufflement. L'émergence croissante des mouvements populistes ne saurait nous laisser indifférents. Les fondements de la pensée politique, les raisonnements complexes qui précèdent l'action, et la nécessité d'un examen attentif et réfléchi à long terme ont été graduellement relégués au second plan par les manœuvres tactiques et la logique partisane, motivée pour l'essentiel par l'objectif immédiat des prochaines élections.

Mais, nous ne sommes pas condamnés à cette évolution préoccupante. Il subsiste une opportunité de revitaliser nos institutions en créant des espaces de participation citoyenne où chaque individu peut librement exprimer son ressenti. C'est là où il convient de partager les succès et les échecs, de se confronter dans un esprit bienveillant avec des personnes dont les expériences de vie sont variées, afin d'explorer ensemble des solutions communes aux défis qui nous attendent.

Nouveau Souffle s'inscrit résolument dans cette démarche. Nous nous réjouissons de constater le nombre de plus en plus grand de citoyens de Malakoff qui ont pris l'initiative de nous contacter, de poser des questions, voire de se joindre activement à cette démarche novatrice. Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers chacun d'entre eux.

Beaucoup nous ont fait part des sujets qui les touchent au quotidien : l'aménagement notamment du sud de la ville, la transition écologique et les espaces verts, la diversité des commerces, la propreté, la sécurité des biens et des personnes, le logement et la nécessité de maintenir un parc de logement social de qualité, l'école, la culture.

L'écoute et la prise en compte des singularités de tous les Malakoffiens sont indispensables et constituent un socle essentiel pour le bon fonctionnement de nos institutions. Dans cet esprit, nous vous affirmons poursuivre avec déterminations nos actions au quotidien.

 **Loïc Courteille**

Conseiller municipal  
lcourteille@ville-malakoff.fr